
Modaes

Empresa

Óscar de la Renta ficha a Peter Copping como nuevo director creativo

Modaes
14 oct 2014 - 11:05

La dirección creativa de **Óscar de la Renta** cambia de manos. El diseñador dominicano **Oscar de la Renta** ha confirmado el fichaje de **Peter Copping** como nuevo director creativo. Copping se incorporará el próximo 3 de noviembre y presentará su primera colección para la enseña en febrero de 2015.

El británico, que ha abandonado recientemente **Nina Ricci** (propiedad de Puig), donde fue director artístico durante cinco años, se convierte en el elegido para suceder al diseñador estadounidense. Anteriormente Copping estuvo en **Louis Vuitton** durante doce años como director de estudio bajo el mandato de **Marc Jacobs**.

A los 82 años, De la Renta lleva algún tiempo buscando un relevo creativo para liderar la compañía que creó en 1965. Ya lo intentó en 2013 con una colaboración de tres semanas con el gibraltareño **John Galiano**, pero el proyecto no prosperó.

Oscar de la Renta es una de las principales firmas de lujo del mundo. Con sede en Nueva York, produce una línea completa de moda femenina, zapatos, bolsos, joyería, gafas, vestidos de novia, ropa para niños, decoración del hogar y fragancias para la mujer.